



Camagüey, 18 may.- En el contexto del vigésimo aniversario de la fundación de la Unidad Empresarial de Base de Transportación de Combustibles (Trasncupet) de Camagüey, esa entidad recibió la bandera que la acredita como Vanguardia Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba.

Los lauros en eventos de investigación, la óptima utilización de los recursos disponibles, la seguridad de los servicios al cliente, y los resultados sindicales, que la convierten en la mejor de la provincia en tal sentido, son algunos de los méritos que avalan tal reconocimiento.

En nombre de los trabajadores el ingeniero Onel Delgado Peña resaltó el desempeño en otros frentes como la obtención de la licencia ambiental, y las certificaciones de la calidad y contra incendios.

Además, Transcupet Camagüey sobresalió durante el pasado calendario por destinar más de 13 horas diarias al suministro de combustible a varios aeropuertos del país.

Por su parte Yudmila Eliza Olivera, secretaria general de la sección sindical en esa unidad, expresó con orgullo que ante cada limitación lo más importante ha sido la perseverancia de los obreros, a quienes corresponden el mérito de haber logrado la condición de Vanguardia Nacional por sexta ocasión, y cuatro de ellas consecutivas. **(Tomado de Radio Cadena Agramonte)**